

# KIM

## Kodim Wonosobo Gunduli BKK 7-0 Pada Turnamen Sepak Bola Gala Praja

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.KIM.WEB.ID](http://WONOSOBO.KIM.WEB.ID)

Jul 13, 2022 - 07:41



*Dalam rangka memperingati hari jadi Kabupaten Wonosobo ke 197, Panitia Hari Jadi menyelenggarakan turnamen sepak bola Gala Praja Wonosobo tahun 2022 bertempat di Alun-alun Wonosobo. Laga pembukaan Tim sepak bola Kodim 0707/Wonosobo melawan BKK dengan skor 7 - 0 dimenangkan Kodim. (12/7/2022)*

Dalam rangka memperingati hari jadi Kabupaten Wonosobo ke 197, Panitia Hari Jadi menyelenggarakan turnamen sepak bola Gala Praja Wonosobo tahun 2022 bertempat di Alun-alun Wonosobo. Laga pembukaan Tim sepak bola Kodim 0707/Wonosobo melawan BKK dengan skor 7 - 0 dimenangkan Kodim. (12/7/2022)

Dandim 0707/Wonosobo Letkol Inf Rahmat saat menyaksikan pembukaan turnamen menyampaikan ini kegiatan yang sangat bagus karena banyak manfaat yang bisa diperoleh seperti memeriahkan peringatan Hari Jadi Wonosobo, sebagai silaturahmi antar instansi melalui sepak bola karena dalam turnamen ini diikuti tim sepak bola yang berasal dari karyawan tiap instansi.



Dengan adanya turnamen ini juga mengajak kita semua agar tetap menjaga kebugaran tubuh. Sebab kadang kala kita terlena dengan kesibukan tiap hari harus menyelesaikan tugas yang diembannya sehingga tidak ada waktu untuk berolah raga. Melalui olah raga juga menghilangkan kejenuhan kerja sehingga kita bisa kerja dengan maksimal.

“Bagi Kodim dalam turnamen ini menang atau kalah bukan tujuan yang utama, yang terpenting adalah bisa ikut berpartisipasi memeriahkan hari Jadi, menjadi menghibur masyarakat, silaturahmi antar instansi terjalin lebih akrab sehingga Wonosobo semakin kondusif” kata Dandim



Sukamto AS selaku Ketua penyelenggara turnamen menyampaikan terima kasih kepada semua peserta turnamen khususnya Kodim 0707/Wonosobo yang telah ikut menyukseskan event ini. Sehingga kegiatan ini bisa berjalan dengan baik semoga sampai final nanti bisa lancar tanpa ada halangan.

Dalam turnamen Laga Praja Wonosobo 2022 ini diikuti 16 tim dari berbagai instansi, UPD, BUMN, BUMD dan Perbankan. Laga Praja dibuka mulai hari ini sampai dan final akan dilaksanakan pada tanggal 22 Juli 2022 dengan hadiah berupa trophy dan uang pembinaan. Semoga kegiatan ini bisa berjalan tiap tahunnya, kata Sukamto.

Pendim0707